



Communiqué de presse  
Pour diffusion immédiate

## **Phoebe Greenberg et Fady Atallah** Se joignent au Conseil d'administration du FNC

Montréal, le lundi 23 mars 2009 – **Le Festival du nouveau cinéma de Montréal** est heureux d'annoncer la nomination de deux nouveaux membres qui viendront joindre leur force au sein du Conseil d'administration : **Phoebe Greenberg**, fondatrice et présidente de DHC/Art et de PHI Group, ainsi que **Fady Atallah**, président directeur général et co-fondateur de l'agence de création interactive Bluesponge.

Ils agiront ainsi à titre d'administrateurs auprès du Conseil d'administration actuel dont l'ensemble des membres ont renouvelé leur mandat et réaffirmé leur confiance et leur appui au Festival. Il s'agit de :

Martin DESROCHES – Directeur financier de FUNFILM et CINÉMAGINAIRE - (Président)  
Liliana KOMOROWSKA - Fondation Liliana Komorowska pour les Arts et GROUPE SM - (Vice-Présidente)  
Rémy KHOUZAM - Avocat Cabinet Lussier & Khouzam - (Secrétaire)  
Denise ROBERT - Présidente CINÉMAGINAIRE - (Administrateur)  
Pierre LATOUR - (Administrateur)  
Michel OSTIGUY - Président DG de l'Agence BOS - (Administrateur)  
Michel TRUDEL - Président DG Studios MEL'S - (Administrateur)

Grâce à leur expertise, Phoebe Greenberg et Fady Atallah, deux personnalités importantes du milieu culturel montréalais sauront sans nul doute épauler l'équipe déjà en place et apporter un soutien non négligeable au Festival.

**Phoebe Greenberg** est la directrice artistique et présidente de la Fondation DHC/Art pour l'art contemporain qu'elle a fondé en 2007. Par le biais de sa fondation, elle contribue grandement au développement de la culture en finançant de nombreux projets artistiques et en présentant certaines œuvres parmi les plus engageantes de la scène artistique mondiale. Considérée comme l'une des femmes les plus engagées dans le milieu et dans la communauté, elle est également à la tête de la société de production Phi Group, un laboratoire d'art pour la musique, le film et la vidéo qui est derrière de nombreux projets innovateurs tels que le très primé court métrage *Next Floor*.

**Fady Atallah** co-fonde l'agence de création interactive Bluesponge en 2000. Avec plus de 12 ans d'expérience en stratégie, en production et en gestion d'entreprise, il cultive l'esprit créatif et entreprenant de Bluesponge à travers des concepts novateurs en contenus et en médias interactifs. Fervent défenseur et expert des opportunités qu'offrent les nouveaux médias, il est un invité régulier de plusieurs conférences sur les contenus interactifs, le web participatif, la gestion du processus de création ainsi que sur les occasions d'affaires dans le paysage médiatique émergent.

Ensemble, le Conseil d'administration et l'équipe de direction vont travailler à consolider les partenariats, diversifier les sources de financements et assurer la pérennité de l'événement en regard de sa mission, de sa vision à long terme et de son positionnement à l'échelle internationale. Doyen des festivals internationaux de cinéma au Canada, le 38<sup>e</sup> Festival du nouveau cinéma se tiendra du 7 au 18 octobre 2009.

[www.nouveaucinema.ca](http://www.nouveaucinema.ca)

- 30 -

CONTACT : Mélanie Mingotaud / 514.861.7871 / [melanie@bchabotcom.ca](mailto:melanie@bchabotcom.ca)